
 

第１回 美里町総合計画審議会産業振興部会 議事録 

 

 

年 月 日 平成２７年９月１３日（日） 

場 所 美里町庁舎３階会議室 

審 議 開 始 時 間 午後０時１５分 

出 席 委 員 西川正純委員、日塔明広委員、渡邉新美委員、涌井良宣委員、阿部雅良委員、今野良寿委員 

欠 席 委 員 渡部直喜委員、大友雅志委員 

審 議 終 了 時 間 午後０時２８分 

 

 審議開始                                         

－午後０時１５分 開始－ 

 協議                                           

発言者）内容 

 

佐藤産業振興課長   産業振興部会を始めたいと思います。 

部会長の選出について、委員の互選により選任するとなっておりますが、いかがいたしますか。 

 

（事務局案は？の声あり） 

 

佐藤産業振興課長   事務局案として申し上げますと西川先生にお願いできればと思いますが。 

 

西川委員       スケジュールを見るとすべて出られるとは限らないので、実は11月19日はすでに総務省の会議

が入っており出られないので、皆さんにご迷惑をおかけすることにもなります。前回は商工会の会

長さんにお願いした経緯があったんですが、今回も商工会の会長にお願いしてはいかがですか。 

 

佐藤産業振興課長   商工会の会長は、審議会の副会長にもなっているので、兼務ということで皆さんからの選出にな

りますがいかがですか。 

 

（拍手あり） 

 

渡邉部会長      お引き受けいたします。部会長職務代理は、農協の阿部専務にお願いしたいと思います。 

 

佐藤産業振興課長   それでは進行を渡邉部会長さんにお願いします。 

           部会長、副部会長から一言ご挨拶をお願いします。 

 

渡邉部会長      商工会の渡邉でございます。皆さんのお知恵を拝借し、農協の阿部専務さんにお助けいただきな

がら進めていきたいと思いますので、皆さんよろしくお願いいたします。 

 

阿部委員       突然ご指名いただき、ちょっと面喰っておりました。私は鹿島台の出身でございまして、大崎市



でも同じような事をやっておりまして、そちらでは会長を務めております。美里でも頑張りますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

佐藤産業振興課長   次回の部会は、審議会後に開催しますが、その後の部会の開催数、日程を決めていただきたいと

思います。 

 

渡邉部会長      事務局流れを説明願いたい。 

 

佐藤産業振興課長   先ほど審議会の中で、第2回目は28日から30日の間で審議会を開催しますので、その後に部会

をお願いしたいと説明がありましたので、それ以降 10月に入ってから、まとめまでの期間で部会

を何回程度開催したらよろしいか、日程的な部分を決めていただきたいと思います。 

 

渡邉部会長      今後の流れについてのたたき台がないと。 

 

佐藤産業振興課長   本日の資料の中に資料5というものがありますが、第3章がこの部会が担当する部分になります。         

たたき台がこの案になりますの、分野ごとに検討していただければ 3、4回の部会開催である程度

まとめられるのではないかと考えております。10日に1回程度の開催となります。審議の進み具合

にもよります。 

 

渡邉部会長      今後の日程については、私と事務局にお任せいただきたいとおもいますが、よろしいでしょうか。 

 

西川委員       日にちを決めていただきたいのですが。 

 

佐藤産業振興課長   10月 1日から 11月9日までの間でご都合が悪い日について、この予定表に書き込んでいただい

て、事務局へ連絡いただきたいと思います。その上で日程を調整したいと思います。 

 

今野委員       この部会を他のものより優先したいので、日程を決めてもらいたいと思うのですが。 

 

西川委員       午前か午後の時間帯も教えてもらいたい。 

 

佐藤産業振興課長   次回の審議会後の部会の前に案を示したいと思います。 

 

渡邉部会長      開催時間ですが、審議会にも行ってもらいたいが、会議は午後からにしてもらいたい。 

 

佐藤産業振興課長   基本的に午後開催で調整したいと思います。 

 

阿部委員       大変ご苦労さまでございました。我々が担当する産業振興部会でございますが、いろいろ難しい

段階になっていますが、是非お知恵を出していただき、この地域が活性化して皆さんが笑顔で暮ら

せる地域に作り上げていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いたします。ありがとうござ

いました。 

 

 審議終了                                         



－午後０時２８分 終了－ 

 

上記会議内容に相違ないことを認め、ここに署名する。 

 

 

              会議録署名委員 産業振興部会 部会長              

 

 

                         産業振興部会 委員               

 


